

Montréal un piéton a été blessé dans un délit de fuite mardi soir

Écrit par L'actualité

Mercredi, 15 Octobre 2014 12:04 -

SAINT-CHRYSOSTOME, Qc – Un homme qui déplaçait un bébé dans une poussette a été heurté par un automobiliste qui a pris la fuite, mardi soir, en Montréal.

L'homme n'a subi que des blessures légères au bas du corps; l'enfant n'a quant à lui pas été blessé.

L'incident s'est produit vers 19h30 sur le rang Saint-Jean-Baptiste à Saint-Chrysostome. Selon ce qu'a appris la Sûreté du Québec (SQ), l'automobiliste a dévié de sa trajectoire, heurté la victime et poursuivi son chemin.

La SQ enquête pour trouver l'automobiliste responsable. Aucune description de son véhicule n'est disponible pour le moment. (Collaboration Cogeco Nouvelles)

Cet article [Montréal: un piéton a été blessé dans un délit de fuite, mardi soir](#) est apparu en premier sur [L'actualité](#)

Consultez la source sur [Lactualite.com](#): [Montréal un piéton a été blessé dans un délit de fuite mardi soir](#)